

Moyenne pour les dix premières années de cette période	28.17
Moyenne pour les trente années.....	24.52

STATISTIQUE POUR LA PROVINCE DE QUÉBEC

Les décès causés par la tuberculose, de 1896 à 1906 inclusivement, ont donné une moyenne annuelle de 16.37 par 10,000 dans les populations rurales; 29.89 par 10,000 dans les populations urbaines; et de 19.20 par 10,000 dans les populations rurales et urbaines réunies.

Sur 338,060 décès, durant la même période, 33,190 sont imputables à la tuberculose. C'est presque dix pour cent de la mortalité totale : exactement, 9.14%.

Sur 95,864 décès pour les populations urbaines, la tuberculose en avait de même causé 11,036 : soit une moyenne de 11.51% de la mortalité générale.

La tuberculose, à elle seule, cause plus de décès que toutes les autres maladies contagieuses réunies. En effet, de 1896 à 1906, on a constaté, dans la Province de Québec :

240 décès causés par la Variole.			
2970	“	“	Scarlatine.
3956	“	“	Rougeole.
4450	“	“	Typhoïde.
12999	“	“	Diphthérie.
<hr/>			
24,615			

Soit un total de 24,615 pour toutes ces maladies, contre un chiffre de 33,190 décès causés par la tuberculose.

Un rapport du service d'hygiène donne les détails